

Der Bürgermeister

**Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit**

Pressestelle

Nancy Kersten
Pressesprecherin

Alexander Leifels
Mitarbeiter

Telefon
(03334) 64 – 512/513
Telefax
(03334) 64 - 519

Hausanschrift
Breite Straße 41 - 44
16225 Eberswalde

e-Mail
pressestelle@eberswalde.de
(nur für formlose
Mitteilungen ohne digitale
Signatur)

Internet
www.eberswalde.de

P R E S S E M I T T E I L U N G

Nr. 57/15 vom 17. März 2015

Tage der Chor- und Orchestermusik 2016 in Eberswalde

Die Tage der Chor- und Orchestermusik 2016 werden in Eberswalde stattfinden. Den Staffelstab in Form eines Abdrucks der Zelter-Plakette hat Bürgermeister Friedhelm Boginski von seinem Amtskollegen Dirk-Ulrich Mende in Celle entgegengenommen. Mit der Plakette ehrt der Bundespräsident im Rahmen der Chor- und Orchestertage traditionell alle Chöre und Orchester, die ihr 100-jähriges Bestehen feiern. Eberswalde wird Gastgeber der Tage der Chor- und Orchestermusik vom 4. bis 6. März 2016.

„Wir freuen uns, dass die Wahl auf Eberswalde als Austragungsort gefallen ist. Mit den Chor und Orchestertagen erwartet Eberswalde ein weiteres großes Musikereignis, zu dem wir tausende Besucher aus dem gesamten Bundesgebiet erwarten“, so Bürgermeister Boginski.

Während der Abschlussfeier der Chor- und Orchestermusik-Tage in Celle am vergangenen Wochenende hat Bundespräsident Joachim Gauck die ersten Zelter- und Pro Musica-Plaketten des Jahres verliehen. Vorausgegangen war diesem krönenden Abschluss ein musikalisches Wochenende, welches die ganze Stadt zum Klingen und in Bewegung brachte. Mehr als 6.000 Gäste aus dem gesamten Bundesgebiet waren in Celle zu Gast. Die Spitzenveranstaltung ist alljährlich der Höhepunkt für 14 Millionen Menschen, die in Deutschland in ihrer Freizeit in Chören und Orchestern aktiv sind.

„Wir freuen uns sehr, dass wir mit der Stadt Eberswalde wieder eine sehr engagierte und durch Festivals wie Sound City erfahrene Partnerin bei der Vorbereitung und Durchführung dieses jährlich stattfindenden Musikwochenendes an unserer Seite wissen“, so Ernst Burgbacher, Präsident der Bundesvereinigung Deutscher Orchesterverbände (BDO). Eberswalde hatte sich um die Ausrichtung im Jahr 2016 beim BDO beworben und gegen verschiedene Mitbewerber aus Brandenburg durchsetzen können.

Mit den Zelter- und Pro-Musica-Plaketten zeichnet der Bundespräsident Chor- und Musikvereinigungen aus Anlass ihres 100-jährigen Bestehens aus. Stellvertretend für 26 Chöre und acht Orchester erhielten in Celle ein Kirchenchor aus Erkelenz die erste Zelter-Plakette und der Posaunenchor der evangelischen Kirchengemeinde Munster die erste Pro-Musica-Plakette des Jahres aus den Händen des Staatsoberhauptes.